

No.511

水谷東公民館だより

ひがし

編集 水谷東公民館だより編集委員会
発行 水谷東公民館
〒354-0013
富士見市水谷東2-12-10
TEL 048-473-8717
FAX 048-471-7555
E-mail: fkm-hi@krc.biglobe.ne.jp

冬より夏が好きなら私も、今年の夏はさすがに冬が恋しくなるよな暑かったです。35℃以上の猛暑日がもはや当たり前。七月も八月も猛暑日が十五日近くあったそうです。エアコンなしでは生きていけない、そんな夏でした。
今年のはこの「アツさ」をテーマとして、激アツな体験を特集してみました。皆さんも特集記事をとおして、ご自身の激アツな夏を思い出してみたいか、かたがでしようか。もしかしたら夏が恋しくなってくるかもしれませんね。

暑い・熱い・アツい
～今年の夏もアツかった～



公民館だよりのカラー版をスマホで検索!

「灼熱の親子対決」

(増田沙織 1丁目)

息子の所属する水谷東サッカークラブでは年に数回親子サッカーが開催され、親vs子どもの熱い戦いが繰り広げられる。

夏真っ盛りの8月5日、久しぶりに招集がかかる。

「ダラダラしない!」「やる気あるの?」と普段は小言が絶えない母だが、うだるような暑さの中、校庭2周のウォーミングアップで撃沈。その後も「暑い…足が痛い…あと何分?…」と、「絶対負けないぞー!」と啖呵を切った母の姿はどこへやら。

暑い中、日々の練習に取り組む子ども達。そして休日返上で指導してくださっている監督・コーチ。本当に頭が下がります。

帰宅後はいつもの小言を封印し、なんとなく息子にやさしくなれた、そんな夏の日だった。



「暑!熱!」

(H.O 1丁目)

焼けつくような太陽のもと、ソフトテニス埼玉県選手権大会が川越で行われた。高校生になった娘が、初めて大会に出場。夫婦そろって応援に行ってきた。

日陰に立っていても倒れそうなのに、コートの中で選手たちは全力で白球(ゴムボール)を追いかけ、全力でテニスラケットを振り切っている姿に「36年前の自分も必死でゴムボールを追いかけていたなあ」と懐かしく思う。

娘の試合が始まり、サーブ権を取ったものの、お互いにサービスゲームを落とし続け、3対3のファイナルゲームにもつれ込んだ。手に汗握るゲームの熱さと太陽の熱さとで応援もへろへろだったが、どうにか一勝してくれた。

第一試合で完全燃焼してしまい、第二試合はサクサク負けてしまったが、直近の目標は体力づくりに限るとはっきりした。

大会から帰宅し、一丁目でお祭りをやっていたのでのぞいてみると、舞台では公民館スタッフの冨塚さんがギターで弾き語り、編集委員の羽田さんが歌声を披露、編集委員の飯山さんが音響調整、公民館スタッフの松崎さんが小学生と交流していた。

冨塚さんの弾き語りの一曲「このまちで」は、54歳の私にとってストレートに突き刺さり、熱い思いが止まらなかった。どうかまた来年も...



「アチチチチ」

(上島直美 3丁目)

夏祭りが帰ってきました!

私はふじよし太鼓のメンバー。水谷東3丁目に元気を届けようと、ねじり鉢巻き姿で「勇ましく太鼓を打ちまくるぞ!」と気合(だけ)十分。でも、演奏を終えた時に真っ先に出た言葉は「熱い!!!」今までに経験したことのない強烈な熱さを感じていました。「どこ?」それは「足の裏」です。

太鼓演奏時に履く「地下足袋」は、「地面に直(じか)にはく足袋」です。お祭りが開催された7月29日は35度を超える猛暑日。気温35℃の日の路面温度は、なんと60℃になることもあるそうです! 高温の地面を直に感じながら「足の裏が『焼き肉』になっちゃう、アチチチ」と、実は思いながらの太鼓演奏でした。

二足の裏 アチチチ熱いよ 温暖化
地球の未来 考える夏=



「激アツ!いかだパフォーマンス!」

(ダンクシュートを決めた人)

7月23日、水谷東公民館主催の「第31回やなせ川いかだラリー」に参加した。やなせ川いかだラリーとは、セミの声が響く柳瀬川を、自分たちで作成したいかだで下りながら、いかだの完成度やパフォーマンスの内容を競う非常にアツいイベントだ。

昨年初めて参加し、今年は2回目の参加ということで、よりパワーアップしたパフォーマンスを披露すべく、仲間たちと作戦会議を重ねた。時にはアツく意見をぶつけ合い、ともに涙を流すこともあった。

試行錯誤しながら、最終的に、今年日本中が熱中したあのヒット映画「THE FIRST SLAM DUNK」にあやかり、バスケットゴールをモチーフにしたシンプルないかだを作成することになった。シンプルないかだということはつまり、いかだの完成度ではなく、パフォーマンスに命を懸けることを選択した、というわけだ。

イベント当日、どうにかほぼ完成させたいかだを、みんなで仕上げ、ついに出発の時が来た。灼熱の太陽のもと、私はいかだの上で非常に緊張していた。なぜなら、岸にいる仲間からパスを受け取り、いかだ上のゴールにダンクを決めるという、リスキーなパフォーマンスだったからだ。

そして審査員の前に到着し、運命の瞬間がやってきた。パフォーマンスの結果は・・・大成功だった。加えて、私の背面落水という想定外の事態も発生し、会場は熱狂の渦に巻かれた。

おかげさまで、「ベストパフォーマンス賞」を受賞した。賞状をもらったのは小学生のときの習字以来だったので、幸福感でとても胸がアツくなった。

こんな最高の夏の思い出をプレゼントしてくれた仲間たちにアツくお礼を申し上げたい。



ひがしの窓 10月

Calendar table with columns for date, day of the week, and event details.

※この予定表は9月10日現在の予定です。詳細は各団体・機関に問合せください。

公民館の利用について

- 【12月分の利用受付】
◎予約システム抽選申込期間
9月15日(金)~30日(土)
◎抽選日(自動抽選)
10月1日(日)
◎抽選結果の確認期間
10月1日(日)~4日(水)
◎窓口受付開始日
10月5日(木)午前9時~
◎システム仮予約受付開始日
10月6日(金)
※仮予約の有効期限(15日間)にご注意ください。

【10月の休館日】10月16日(月)

【感染予防対策の緩和について】

- ①施設入口での手指消毒は継続
②マスク着用は自己判断
③換気はご協力おねがいします
④消毒、検温備品は貸し出します
⑤利用者名簿の提出不要
⑥利用定員制限は解除

！コロナ感染状況により、中止となる場合もあります！

水谷東ふれあいサロン情報

- ホッと安心健康相談
日時：10月5日(木)午後1時30分~3時30分
●水谷東子育てサロン
日時：10月18日(水)午前10時~11時30分
☆親子で楽しくリズム体操(第2保育所)
●ふれあいサロン開放日
日時：10月4・5・11・12・18・19・25・26(水・木)午後1時30分~4時

第40回豆の木学校を開催しました。

8月18日(金)~20日(日)、4年ぶりに豆の木学校が開催されました。3日間猛暑が続きましたが、水谷東小学校の体育館には空調設備が整えられたため、子どもたちは体育館で思いっきり楽しんでいました。最終日の夕方からは、恒例のキャンプファイヤー。子どもたちだけでなく、指導員、OB・OGなどなど、大人数で火を囲み、世代間交流を通して貴重な時間を過ごすことができました。これもアツい夏の思い出となりました。



(豆の木学校担当者)

統計ひがし (R5.7.31現在)

Table with 6 columns: 町会, 世帯, 人口, 男, 女, 増減. Rows include 1丁目, 2丁目, 3丁目, 榎町, and 合計.

※増減は前月(R5.6.30)人口比です。

10月の展示
フォトサロン写楽
2階展示ギャラリー
(11月中旬まで)

※今月号の「思い出の場所 気になる所」「ラウンジ」「コーヒータイム」はお休みです

『水谷東公民館サークル活動公開月間』参加団体のご紹介
~10月、公民館サークル活動を気軽に見学・体験できます!~



←HPは
こちらから

Main activity table with columns: No., 団体名, 活動内容, 会員募集, 公開日時・場所, コメント. Lists 14 different activities.

※詳しくは、水谷東公民館(Tel 048-473-8717)へ問合せください。